
Réunion USEP du jeudi 9 février 2006 
 
 
Etaient présents :  
Lucas Bihel-Torrès, Brice Humar, Camille Gasparian, Pauline Mazet, Salomé Rivet, Léa Abihssira, Clara 
Gaudry 
Mesdames Mounier, Romano, Torrès, Bekkat 
Messieurs Corona, Genin, Mazet, Vouriot, , Hadane, Gerfaud-Valentin 
Etaient excusés : 
MM. Cruz, Grand-Chavin, Rivet, Mme Charre, Benjamin Lespinasse 
 
I – Point sur les études délégués 
a) Les jeux 
Très satisfaisants avec les Petits mais échec avec les Grands. Peut être du à l’inadéquation des jeux proposés et  
une météo difficile. 
Quelques dysfonctionnements à noter :   - Manque de lisibilité des règles de jeux 
 - Quelques soucis d’ordre matériels : crayon perdu, … 
Propositions :  - Réfléchir à des jeux plus adaptés en fonction des âges 
 - Informer les parents  
Ces questions seront abordées à la prochaine réunion de délégués. En tout cas, il faut persévérer car les délégués 
sont très assidus. 
 
b) Réunions des délégués 
Deux rencontres depuis la rentrée scolaire :  
* La première a traité principalement des problèmes des Toilettes, à la demande des enfants. Ce problème a 
d’ailleurs été évoqué lors de la visite de M. Bouquet, Adjoint au Maire de Villeurbanne lors de sa visite le 2 
février dernier. 
* La deuxième séance a eu lieu le 27 janvier et a été l’occasion d’aborder plusieurs points :   
- Lancement de l’opération « Un Bouchon, un Sourire » qui permet de récolter des bouchons en direction des 
structures de personnes handicapées. 
Cette opération est soutenue par les parents d’élèves (E. Herriot/J.Prévert). Les containers, fabriqués par une 
maman de Prévert, sont entreposés vers le bureau de M. Genin. Après les vacances, le Directeur informera les 
parents et enfants de leur présence. 
- Problèmes des vitres cassées du gymnase  
Afin d’accélérer la procédure, M.Genin s’adresse dorénavant directement à la personne de la Mairie qui 
missionne les vitriers.  
L’idée du grillage a été abandonnée pour 2 raisons : esthétisme et coût. Il est envisagé l’installation d’un filet 
tendu qui permettrait d’amortir l’arrivée du ballon ou de tout autre projectile. 
Une étude est en cours selon M. Bouquet. A suivre … 
- Rappel de quelques règles de fonctionnement dans la cour : 

 Interdiction de jouer au football le matin (certains élèves ne s’y conforment pas !) 
 Interdiction de jouer au pied sous les préaux 
 Interdiction de jouer au pied contre les vitres des relais 

- Restaurant scolaire 
Rappel du rôle du serveur de chaque table qui doit servir de manière équitable chaque enfant. 
L’idée du Self est toujours d’actualité, peut-être pour la prochaine rentrée scolaire. Cette idée est intéressante en 
terme de gain de temps mais le problème de la cuisine centrale existe. 
- Les vêtements jetés par terre 
Problème récurrent toujours pas réglé malgré les nombreuses affiches mises en place par les délégués. La 
décision qui est envisagée est celle d’une interdiction totale et les enfants qui ne s’y plieraient pas seraient punis. 
 
II – Point USEP Temps Scolaire et Hors Temps Scolaire 
a) USEP Temps Scolaire : Perspectives de rencontres 

 Badminton              Escalade 
 Tennis de table       Lutte 

Les sports collectifs sont prévus après les vacances : Basket, handball 
A noter que quelques classes (dont celle de Mme Torrès pour son atelier Art du Cirque) ont décidé d’intégrer 
dans leurs classes des enfants des CLIS. 
 
b) USEP Hors Temps Scolaire 
Les classes des Petits changent d’activités et les grandes sections de maternelle rejoignent les CP et les CE1.  
Au programme :  - Jeux athlétiques  - Gymnastique (X2) 
 - Jeux extérieurs (+ les Maternelles) (X2) - Théâtre 
 - Informatique  - Art plastique (+ les Maternelles) (X2) 
 - Chorale (+ les Maternelles)                 soit 10 groupes 
 
 
 



Et changement de cycles pour les Grands :  
-  P1G : Foot    - P2 F : Handball 
-  P1 mixte : Volley   - P3 G : Football ( les 2 équipes) 
-  P2 G : 2 équipes : Basket et Hockey sur gazon   - P3 F : Basket (les 2 équipes)        soit 9 groupes 
A noter le mauvais temps de ces dernières semaines qui a entraîné la fermeture d’un certain nombre 
d’installations et l’inaccessibilité de quelques terrains. 
A noter également les nombreux changements d’animateurs depuis le début d’année. D’où des remplacements de 
dernières minutes qui ont contraint les étudiants à s’inscrire auprès de la Mairie parfois après avoir commencé, 
ce que la Mairie n’a pas apprécié. 
 
III – Bilan cross de la Feyssine 
C’est la 1ère édition du Cross de la Feyssine organisé par l’ASVEL Athlétisme et M. Raguideau  (USEP 
Villeurbanne) a souhaité s’y associer. 
Malheureusement pour cette 1ère édition, le froid était au rendez-vous (entre – 4° et – 5 °) et on ne peut que 
déplorer l’absence de nombreux clubs. 
Par contre, les enfants licenciés USEP ont répondu présents avec 29 présents sur 53 inscrits. On peut également 
noter la forte participation des autres écoles. 
Globalement sur 500 participants, 350 étaient licenciés USEP. Les récompenses USEP seront remises le mardi 7 
mars par catégorie d’âge. 
Cette expérience sera renouvelée l’année prochaine. 
 
IV – Foulées du 12/03 et Coupe des Ecoles du 25/03 
Une réunion préparatoire pour aborder les points techniques de ces 2 manifestations est prévue le jeudi 2 mars 
prochain à 17h30 à l’école. 
 
V - Vide-grenier du 20/05 
Oliver Corona nous informe que toutes les autorisations ont été reçues (Mairie/Préfecture). A noter que cette 
année, un accès au parking de l’école (≅ 160 places) sera réservé aux exposants. Chacun est d’accord pour 
maintenir le prix du mètre linéaire cette année encore à 3 €. 
Une information est prévue par le biais des enfants, tout comme une communication en direction du Progrès et 
de VIVA. 
 
VI – Bal de l’USEP du 11/02 
L’USEP du Rhône a souhaité relancer ce bal et c’est l’USEP Villeurbanne qui prend en charge l’organisation. 
Cette année, il se déroulera au Centre Culturel et de la Vie Associative.  
Tarifs : 25€ / personne (repas + soirée)   et 10€ (soirée) 
 
VII – Questions diverses 
 
- Point financier 
2 100 € en caisse grâce principalement au vide-grenier de l’an dernier. 
Achats prévus : 1 compresseur, des petites haies d’athlétisme, quelques filets, chasubles. 
 
- Réaménagements des locaux 
Les armoires situées près du bureau de M. Genin seront déplacées dans le petit local servant actuellement à 
l’USEP et l’USEP bénéficiera de l’ancien local du gardien très bien situé mais qu’il faudra aménager et dont la 
porte sera à sécuriser. 
Etude en cours menée par M Da Costa (Mairie). A suivre … 
 
- M. David souhaite que le journal de l’école puisse avoir un lien sur le site Internet de l’USEP. 
 
- Concernant le site de l’USEP, une erreur s’est glissée dans l’adresse qui est la suivante : 

http://usepherriot69100.free.fr 
 
Aucune question n’ayant été posée, la séance est levée à 19h15. Le verre de l’amitié est alors partagé avec entre 
autres les parents des élus. 
 
 
 

Prochaine réunion : le Jeudi 20 avril 2006 à 17h30 
 
 
 
Mme, M………………………………….. 


